

DOBLE MANDOBLE, BROCHE DE ORO DE LA PRIMERA TEMPORADA DEL TEATRO EL CASTILLO

Vva.de la Cañada, 13 de jun.2014- El C.C. El Castillo acogió ayer por la noche el acto de clausura de la primera temporada del Teatro El Castillo, proyecto destinado a fomentar las artes escénicas que nace fruto del convenio de colaboración entre el Ayuntamiento y Mixta por el Teatro, una asociación cultural sin ánimo de lucro presidida por la actriz y vecina del municipio Blanca Oteyza.

El broche final a la programación de esta temporada, que arrancó el pasado mes de enero, lo puso la compañía Doble Mandoble con su espectáculo "Mi otro yo", galardonado con el Primer Premio en Magia Cómica del Campeonato Mundial de Magia FISM en 2012. La función se repetirá también este viernes y mañana sábado a partir de las 21:00 horas (Más información en www.teatroelcastillo.es).

Además, el público podrá contemplar la muestra de fotos de teatro titulada "Escenas y miradas de teatro", realizadas por el periodista Antonio Castro. Recoge momentos de representaciones y retratos de profesionales como Asunción Balaguer, Alex Barahona, Gerardo Malla o Luisa Martín.

Balance

Desde el pasado mes de enero, durante los fines de semana, han asistido más de 4.000 personas a los 17 espectáculos programados en el Teatro El Castillo. Por su escenario, han pasado actores como Tito Valverde, Natalia Millán, María Luisa San José, Marta Valverde, Ana Labordet y Sergio Otegui.

"Felicitamos a Mixta por el Teatro y a su presidenta Blanca Oteyza por los resultados de esta primera temporada que esperamos se repitan y que la programación del Teatro El Castillo se consolide dentro de nuestro municipio", destacó la concejala de Cultura, Rosa García, quien asistió al acto de cierre de la temporada junto al concejal de Seguridad y Protección Civil, Jesús Fernando Agudo Sánchez.

Por su escenario, también han pasado 15 compañías con espectáculos para el público infantil y familiar (ballet, magia, música, títeres, circo...) y se han llevado a cabo recitales de música y poesía, dirigidos por Teresina Jordá así como dos galas clásicas en las que participaron el tenor Jorge Ferrando y la mezzo-soprano Heidi Steimen. Por otro lado, en la Escuela de Teatro hay matriculados 50 alumnos de distintas edades.